



DETENDRÁ EU A FAMILIAS DE MIGRANTES

El Zar fronterizo de Donald Trump dice que reanudará la práctica de poner a familias de migrantes enteras en centros de detención.



LUEGO DE NAVIDAD

Encuentra a su padre ahorcado

Llama a su abuelo para pedirle auxilio luego de la trágica escena



TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- Un hombre identificado como Edgar Eduardo N., de 37 años, decidió terminar con su vida en su domicilio ubicado en la calle Cuauhtémoc, colonia Prolongación Progreso. Los hechos ocurrieron días después de la Navidad, dejando conmocionados a sus familiares y vecinos.

Fue su padre, Juan Antonio N., quien reconoció el cuerpo del infortunado. Según su relato a las autoridades, tras regresar de su jornada laboral esta tarde, su nieto Edgar, hijo del fallecido, le informó que había encontrado a su

padre colgado en su habitación.

De inmediato se solicitó ayuda a los servicios de emergencia, pero al llegar los paramédicos y elementos de seguridad, confirmaron que Edgar Eduardo ya no presentaba signos vitales.

El cuerpo fue trasladado a una funeraria local para la realización de la necropsia de ley, con el propósito de determinar con precisión las causas del fallecimiento, según informó la Fiscalía General del Estado de Coahuila, Delegación Carbonífera.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

EN MINAS LA FLORIDA

¡Protesta! cumplen un año sin sueldo

Según los trabajadores, más de 170 empleados, entre mineros, operadores y personal de limpieza, se encuentran afectados por la falta de pagos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Mineros de la Sección 205 se manifiestan en exterior de la Planta Lavadora Número 2

MINAS LA FLORIDA, COAH.- Un grupo de trabajadores de la Planta Lavadora de Minera del Norte S.A. (MINOSA), pertenecientes a la Sección 205 del sindicato, se manifiestaron este miércoles al exterior del complejo de carbón, exigiendo el pago de sus nóminas y prestaciones laborales que no reciben desde hace más de un año y medio.

“Queremos justicia y exigimos que las autoridades de Minera del Norte



Los manifestantes exigen el pago de salarios y prestaciones de ley.

nos den la cara. Queremos respuestas a nuestras demandas”, expresaron los manifestantes, quienes decidieron alzar la voz ante

lo que calificaron como un abandono total por parte de la empresa y de las autoridades sindicales.

Según los trabajadores,

más de 170 empleados, entre mineros, operadores y personal de limpieza, se encuentran afectados por la falta de pagos. Durante la protesta, señalaron que, a pesar de la crisis, aproximadamente 30 empleados continúan trabajando en la planta sin contrato formal, recibiendo pagos puntuales, lo cual consideran injusto debido a la antigüedad de quienes han sido relegados.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Coahuila sorprendió a México y al mundo

Con eventos de primer nivel en todas las regiones y la promoción nacional e internacional



sesión material de las oficinas de AHMSA y, de manera virtual, de sus activos e información, como parte de sus responsabilidades legales para preservar y administrar los bienes de la compañía. Su objetivo principal, señaló, es identificar inversionistas interesados en reactivar el potencial productivo de Monclova y

la Región Carbonífera. El síndico destacó la importancia de estas fechas, calificándolas como momentos para la reflexión y el inicio de nuevos ciclos.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN LA 57

Vuelca y se mata

La víctima, identificado como Diego, terminó sin vida al volante de la camioneta JAC, en color negro, con placas de circulación FB-2753-B, del Estado de Coahuila.

BRENDA REBOLLOSO
www.periodicolavoz.com.mx



RAMOS ARIZPE, COAH.- Un trágico accidente cobró la vida de un hombre la mañana de ayer en la carretera federal número 57, a la altura del Ejido Hacienda Plan de Guadalupe, donde su camioneta volcó violentamente, dejándolo con lesiones fatales.

El percance ocurrió alrededor de las 07:30 horas, cerca del Centro Industrial de Manejo de Residuos Industriales (CIMARI), cuando el conductor de una camioneta JAC, de color negra, con placas de circulación FB-2753-B, per-

dió el control y salió de los carriles de circulación. El vehículo dio varios vuelcos antes de detenerse en su posición original.

Paramédicos de Cruz Roja Mexicana, Delegación Monclova, acudieron al lugar tras recibir el reporte del accidente en el kilómetro 106 de dicha arteria federal, pero al llegar solo pudieron confirmar el fallecimiento del conductor, quien quedó sin vida dentro de su vehículo debido a la gravedad de sus lesiones. La víctima fue identificada solo por el nombre de Diego, quien contaba con 39 años de edad.

LOCAL / PÁG. 2

‘Marcará el 2025 ruta de recuperación de AHMSA’

Sindicó Víctor Manuel Aguilera subrayó su optimismo en que la empresa pueda recuperar su papel como motor económico y social

ADRIANA CRUZ
www.periodicolavoz.com.mx



Víctor Manuel Aguilera Gómez, síndico de la quiebra de Altos Hornos de México, S.A.B. de C.V. (AHMSA), emitió un mensaje de fin de año dirigido a trabajadores, empleados, proveedores y acreedores de la empresa, reconociendo su esfuerzo y dedicación

Víctor Manuel Aguilera Gómez, síndico de la quiebra de Altos Hornos de México

durante el periodo de incertidumbre que ha atravesado la siderúrgica.

En el comunicado, Aguilera Gómez informó que el pasado 11 de diciembre asumió formalmente la po-

